

日蓮宗も大部分の宗派は
祈禱を肯定する。殊に本門
佛立講の如きは『現證經力』
を唯一信條としてゐる。
これに反して淨土門の諸
宗は概して祈禱と言はず、
新に淨土真宗にいたりては
祈禱を以て異安心となし、
佛名を稱ふれば敢へて品目
を示して注文せすと重障お
のづから滅し、必ず諸天善
神の冥護ありとする。
尤も商處より見れば、天
臺・真言の鎮護國寶といひ

が得られたら必ず救はれる
のである。

ウソの信心といふは無い
にしても、低級幼稚な信心
とは、神佛といふ個体を宇
宙の一角に想定して御利益
を要求するもので、それは
恰も棚の牡丹餅の落ち来る
を待つにひとしい。地震で
も搖れて來ない限り、滅多
に落ちて來ることではない
正しき信心とはたとへば
觀音様を念ずるとして、そ
の觀世音の妙智悲力によつ

真言の王法爲本といひ、日蓮宗の立正安國といふ何れも國士人民の福祉を祈るものではないものはない、たゞ一福凡愚の悲しさは國士民のことばは兎もあれ角もあれ、自身または家族が助け欲しくて胸一ぱいである私はそれに答へて曰ふ「守るか守らざるかは知らぬでも案山子は稻のためにこそすれ」であるから祈ること大いに結構である。馬鹿と無信者に附ける薬はないが迷信もやがて正信の種であるやうに、病氣を縁として神佛を信心すれば、やがて正信が得られる。正信せん。

ではなくして心が觀音であるのを觀音様といふのである。形が如何に立派であらうとも心が惡魔ならば、それを惡魔といふのである。形は宿世の業報によつてまゝならぬにせよ、心だけは自由である。私たちは觀音様の心にも、勢至様の心にも、成れば成り得られる筈であり、また正信の極致はその佛菩薩の境地にまで己の心を高めてゆくことに外ならぬ、それを凡聖不二

て、自心が清淨にされ、自分の心が觀世音の御心とひとしくなりゆくことである。信心とは悩みある位大覺に入ればそれが如來である。信心とは悩みある自分が佛力によつてその悩みを取り去つてもらひ悩みなき自分になして頂くこと以外ならぬが、凡愚にはない。

花の咲いてゐるのは花の心のあらはれであり、病氣をしてゐるのは病める主人の表現である。觀音様といふのは、その形を言ふの

笑
話
妻『良人はます
／＼具合が悪くなつて行
く様で御座いますんです
よ、先生、今日も傍に怪
物が居るなんて言ふで御
座りますよ』
▼あなたの事
です！
医者（細君の顔をチラと見
て）『何故奥様は御主人の
そばにばつたり居らつて
やるんですか』

凡愚としてはなか／＼六つ
の心が觀音様の心に成り切
つた時、又は如來の正覺に
まで到達した時それは完全
に救はれるのである。その
とき依然として死にとむな
い、命が惜しといふのはテ
ンで信心が得られてゐない
證據である。

大和田耳鼻咽喉科専門医院

丁二町平
三井タクシ
八六電話

ツブシ・金銀
高價買入
修繕迅速 叮寧廉價
星野時計店
平三丁目駿前通り

板ガラス

造『此處が宜しからう、廣々として死に心がいゝ、サア参れ……』
造酒は亂れる足許を漸く踏止め
造『何を致し居る、早く斬つて参れ、但しはおれに恐れたかな』
云ふと高島郷太夫が
高『支度いたせ』
造『支度はいたし居る、櫻をかけ鉢巻をなすを、と思ひ居るか、この馬鹿奴、

スーツと突立ちニヤ笑つて居る、この傲慢なる態度に三人はます／＼怒つた、中にも高島郷太夫は造酒を望んで正面からサツと斬り込んだ、この時平手は柄に手をかけたが、バチンと

日頃から武藝の自慢をいたし居るであらう、依つてその隆い鼻を剥いでやる、喰るぞ！』

と云ひながら表を駆けて行く
富「間違ひが出來たか、相
手は何者だ」
と尋ねた時にこの賭場へ
菓子を賣りに來てゐた商人
が



譲んで懸念せし上をあわせ

秋冷の候皆々様には彌々御清祥に涉らせられ慶賀の至りに存じます。
儲て過般弊店の類焼に際しては何彼と御高配を賜はりまして誠に
有り難く感謝に堪へません、爾來銳意新築工事中の處此程愈々完
成し茲に更生の陣容を整へて再びお華客皆々様をお迎へし最善の
奉仕が出来る事になりましたので去る十七日より營業
を開始いたしましたから何卒倍舊の御愛顧
を垂れさせられ度新築落成御披露旁々茲に

平手は詔書の綱形を書き
て三人の武家の前に出すと
高島郷太夫が
高『ウーム、よし、それで
は書いて遣はす』

「ああ、イザ切つて参れ」
郷『何をこの無禮者め』
と三人はフラリ引抜いた
が造酒は柄には手もかけず
三人の容子を見てゐたが
事では人は斬れぬぞ、サア

ビカリと閃くと郷太夫の左の耳がバタリと落ちた、所へ鷹取運平が、小癪な真似をしやがると斬り込むをヒラリと身を交してこれを避け

が落ちると思つたからこれ
へ氣を附けてゐるとバラリ
右の耳が落ちた、枝が違ふ
と恐ろしいもの、一角はア
ツと驚くとそこをバタ／＼
と逃げ行かうとする、その
襟元をグツと掴んだ造酒
皆『卑怯な奴だな、何故逃

岡の身内を引分けてゐる所でした勢力は二人に禮を述べ兎も角先生お旅宿込お出なさいと平手を加納屋と云ふ旅宿に連れて來た。

新築落成式開業御披露

吉田眼科病院

悟道軒圓玉演
近藤紫雲畫

鳴り渡る鍔音、郷太夫はアツと云ふと後へ飛下つたが左の髪先からダラダラ血が滴つた、これに平手が引抜くと同時に斬つたが餘りの

見てゐた見物人はウハツと
聲を揚げる、造酒は志摩一
角を見て

商『此方の先生と飯岡の若い者と喧嘩をしてゐると聞きました』

 旭硝子株式會社製品
赤菱印 板ガラス

製造販賣

◆支工場
仙臺市榮町(電話五九七番)
平町新川町(電話一四二番)

松崎硝子製作所

白田眼科病院

尙ほ三階大廣間の宴會席御利用に就ては格安の御相談に應する外新設食堂部では

で大々的の勉強を致します。

平町田町

川
電 話 四 三 番